

Información

DESARROLLO PREVISTO

- 7.30h Salida Autobús Plaza de Toros: 7.40h. Jardinillos San Roque
8.30h Recogida en Cuéllar (Estación Autobuses)
9.30h Salida de Puente Duero a Simancas
10.45h Llegada a Simancas, con visita guiada, (45' a 1 h. aprox.)
12.00h Simancas - Wamba.
14.45h. Comida en Puente Duero (traslado en autobús).
17.45h. Hora prevista para el regreso hacia Segovia.

RECORRIDO

Para marchar desde Valdestillas hacia Puente Duero, aunque veremos nuestras habituales flecas amarillas, hay que seguir paralelos a la carretera, primero por la derecha, luego por la izquierda, por un camino pedregoso o por el arcén, hasta subir al alto. Llaneanos un poco y al iniciar el descenso veremos Puente Duero, que recorremos a lo largo de su calle principal hasta llegar ante su puente medieval sobre el Duero. Cruzado el puente medieval continuamos hacia Simancas, acompañando al Duero. Más adelante, nos introduciremos, en un pinar y seguiremos por una pista asfaltada, para poco después llegar a la valla de unas instalaciones deportivas, aquí giramos a la derecha para salir a una carreterilla hasta la confluencia con la de Valladolid y nos deja enfilar el famoso puente medieval de Simancas. Cruzado el puente las flechas nos llevan por las escaleras que se ven desde el puente hasta la iglesia parroquial. Bordeándola por nuestra izquierda llegamos a la Plaza Mayor. Dejando Simancas nos adentramos en la comarca Los Montes Torozos, por el paso de peatones subterráneo que cruza la autovía y está situado enfrente al Archivo Histórico Nacional. Cruzamos y, al otro lado, giramos a la derecha, seguimos la señalización y, tras una breve subida, torcemos a la izquierda. Avanzamos por un camino ancho, entre extensos campos de cereal, sin apenas arbolado. La torre de la iglesia de Ciguñuela, al fondo, nos orienta. Pasamos junto a la fuente de Sopera y unos poco más adelante, junto a la fuente de Picones, para después ganar altura ligeramente antes de entrar en Ciguñuela. Salimos de la población por su parte alta, desde la iglesia, dejando a nuestra izquierda una finca tapiada y, siempre, con orientación oeste. Unos 500 m después, en una bifurcación, seguimos por el camino principal que llevamos y avanzaremos otros 600 m para elegir, en una verdadera encrucijada de caminos, la opción de la izquierda, dejando aquí el camino principal, que sigue recto. 1 km después se vuelven a presentar otras tres posibilidades y, aquí, elegiremos el camino de la derecha. Hasta Wamba hay 5 km y pasamos junto La Fuente de los Gallegos. La entrada en Wamba se hace descendiendo por la vaguada del arroyo Hornija, desde la carretera de Zaratán, donde confluye con el Camino. Entraremos por esta carretera, atravesando el pueblo, hasta su famosa iglesia de origen mozárabe y finalización románica.



ASOCIACIÓN DE AMIGOS DEL CAMINO DE SANTIAGO DE SEGOVIA

C/Anselmo Carretero, 15. (Locales Ayto. Segovia)
40003 - Segovia - Teléfono 663.49.59.92
Email: caminodesantiagoensegovia@hotmail.com
Web: <http://caminosantiago.asociaciones.segovia.es>

IX Jornada del Camino desde Segovia Puente Duero



19 Km - 20 de Febrero de 2011



Junta de
Castilla y León



CASTILLA Y LEÓN



CAJA SEGOVIA
Obra Social y Cultural

CASTILLA Y LEÓN ES VIDA

Normas de la Jornada

Cada participante asume personalmente la responsabilidad en cualquier accidente o incidente que pueda producirse en la realización de la marcha y sus traslados y exime expresamente a la Organización "Asociación Amigos del Camino de Santiago de Segovia" y a todas las entidades colaboradoras participantes, a los voluntarios, a los socios de la asociación y/o cualquier persona física o jurídica vinculada con la realización de la Jornada, de las responsabilidades derivadas de cualquier accidente, perjuicio o lesión que pudiera causarme a mí mismo o a terceros tanto por motivo de hechos de circulación, como por accidentes deportivos o caídas, considerando a todos los efectos que estoy realizando una excursión personal. Igualmente exime a los anteriormente señalados de cualquier perjuicio que, por motivos de salud pudieran derivarse de mi participación en asumiendo personalmente el riesgo inherente para la salud que supone el esfuerzo físico y/o accidente requerido para la participación en esta Jornada. Las actividades de la Asociación cuentan con un seguro de Responsabilidad Civil.

Solicitud de Información

Si desea recibir información sobre las actividades de la Asociación, por favor, rellena y recorta este impresivo y entrégaselo a un miembro de la Asociación o envíanos los datos al E-mail: caminodesantiagoensegovia@hotmail.com

Nombre:

Email:

Autorizo a la Asociación a incluirme en los ficheros para enviarme información de sus actividades.

IX Jornada del Camino Puente Duero-Wamba 19 km

